



visite de l'exposition "les bestioles" par les élèves de 6A et 3A

publié le 07/10/2014

Descriptif :

Les élèves de 6A et de 3A sont allés visiter l'exposition de François à Surgères. Ils ont pu partager les aventures de ce collectionneur, un grand explorateur. Voici quelques comptes-rendus d'élèves de 6A.

[* [*Compte rendu
de la visite des élèves de 6A à l'exposition ""Les bestioles""*]*]

Lundi 15 septembre de 9 h à midi, nous sommes allés au café français à Surgères au premier étage. On a été reçu par François qui nous a montré ses insectes, ses papillons, ses serpents qu'il a pu capturer dans le monde entier. IL a fait presque le tour du monde ! Ma bête préférée était le serpent qui était dans un bocal. François, un jour, a mis sa main dans un nid de frelons asiatiques sans se faire piquer ! Il a passé 6 mois chez les indiens. J'ai bien aimé la mâchoire du serpent et son explication pour attraper les papillons ainsi que la mygale parce que c'est plutôt grand pour une araignée ! C'était très intéressant.

Léo

Moi ce que j'ai préféré, c'étaient les mygales, les serpents, François a très-très bien expliqué comment les attraper, il a tellement parlé ! Il pouvait même attraper des guêpes dans ses mains comme ça , il était inconscient !!!
Je retiendrai de bons moments avec tous ces beaux insectes et les très belles explications de François. Ce qui m'a surpris c'est le serpent car il avait la bouche grande ouverte.

Celia

Le lundi 15 septembre, nous sommes allés au café Français à Surgères au 1er étage pour aller voir des bestioles avec les élèves de 3ème A.

Mon moment préféré, c'est quand François le collectionneur parlait des papillons... Et aussi il peut prendre des guêpes dans les mains sans se faire piquer. Il y avait des serpents avec la bouche grande ouverte dans des bocaux.

Léa

Le lundi 15 septembre nous étions à Surgères au café Français. On a vu François qui nous a présenté sa collection personnelle. Il nous a expliqué comment attraper les serpents et après il a dit qu'il était tellement fou qu'il pouvait prendre des guêpes dans sa main ! Puis il nous a expliqué aussi que les mâles crocodiles mangeaient ses petits, alors la femelle les cachait dans sa gueule pour les protéger ! Ce que j'ai aimé c'était les papillons. Par contre, je n'ai pas aimé les serpents et les Mygales ! SHELLEY

Nous les 6a, nous sommes allés avec les 8 élèves de la 3a voir une exposition au 1 er étage du café français à Surgères. C'était la collection personnelle de petites bêtes de François .

J'ai eu peur des grosses mygales mais j'ai adoré les papillons bleus. J'ai bien aimé aussi quand François a raconté quand il avait vomi parce qu'il avait bu du cracha !!

J'ai bien aimé l'exposition avec les 3 A et François parce qu'il expliquait bien les histoires qu'il a vécues dans le monde entier.

Maëlys

Lundi 15 septembre de 9h à 11 heure, nous, les élèves de 6ème et 8 élèves de 3ème (ere avec monsieur Bonneau), sommes allés voir l'exposition de François au premier étage du café français à Surgères.

Mon moment préféré a été les serpents et les araignées. Il y avait des petites araignées et des serpents dans les

bocaux.

François a construit une lampe avec un poisson lune mais quand le réveil sonne, il se pique.

J'ai bien aimé l'exposition de François. C'était trop génial, il y avait plein de sortes de petites bêtes comme les serpents. A la maison j'ai une petite couleuvre, maman en a peur. Mon père a une grande couleuvre qui reste en liberté dans la maison.

JULES

Nous les élèves de la classe de 6 A et les élèves de 3 A avec Mme Bocher et Mr Bonneau le professeur de ERE, nous sommes allés voir François au 1er premier étage du café français à Surgères. C'était le lundi 15 septembre de 9h à 12h. Nous avons vu des serpents, des papillons, et plein d'insectes. J'ai bien aimé car François nous a donné plein d'explications. J'ai également bien aimé le crocodile car la mère met ses petits dans sa bouche pour éviter que le père les mange.

Dorian

Nous les élèves de 6ème A et 8 élèves de 3 A, nous sommes allés au café au première étage à Surgères voir une exposition de petites bêtes. C'était le 15/09/2014 de 9 à 12h. La personne qui nous a fait visiter s'appelle François, le propre collectionneur de tous ces animaux, il a commencé sa collection à 5 ans.

Ma bête préférée est la vipère, François l'a mise dans l'eau où elle est morte.

Il a ouvert la mâchoire qui était énorme.

J'ai également été surpris par la mygale.

Stephen

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.